



**Entwicklung der
Flächen am
Bahnhof Vaihingen
Rückschau und Ausblick**

**Bürgerinformation
22. November 2018
ab 18:15 Uhr
in der Alten Kelter
Stuttgart-Vaihingen**

Bürgerinformation

22. November 2018

Alte Kelter
in Stuttgart-Vaihingen
ab 18:15 Uhr

Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung
Bezirksamt Vaihingen

STUTTGART



Für das ehemalige Bahngelände südöstlich des Vaihinger Bahnhofs soll ein Rahmenplan erstellt werden. Nachdem die Flächen für den Bahnbetrieb nicht mehr erforderlich waren und die Entwicklungsabsichten durch die *aurelis* aufgegeben wurden, hat die Landeshauptstadt Stuttgart 2017 die Fläche erworben.

Das Ziel ist es, dem Gebiet mit diesem Rahmenplan eine neue städtebauliche Perspektive zu geben. Er soll Grundlage einer qualifizierten Innenentwicklung sein und der Steuerung der weiteren baulichen Entwicklung dienen.

Die Veranstaltung soll Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit geben, sich umfassend über die Entwicklungen der letzten Jahre und den aktuellen Sachstand zu informieren sowie einen Ausblick auf den geplanten Rahmenplanprozess zu erhalten. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, an der Veranstaltung teilzunehmen.

Ablauf

18:15 Ankommen und Einfinden
mit kleinem Snack

18:30 Start der Veranstaltung

Podiumsgespräch: Ausgangslage und Rahmenbedingungen für den anstehenden Planungsprozess

Austausch in zwei Runden an Luftbildern: Entwicklungen der Flächen am Bahnhof Vaihingen - Rückschau und Ausblick

21:00 voraussichtliches
Veranstaltungsende

Weitere Informationen unter:
www.stuttgart-meine-stadt.de